une face, et peut-être pas sans motivation, la face qui en serait la plus cruelle, et à laquelle peut-être un certain nombre de faits de la politique donnent vraisemblance? Pourquoi ne nous poserions-nous pas la question si, à un certain degré de l'organisation de la production, précisément, il n'apparaîtrait pas que le produit du travailleur, sous certaines faces, n'est pas justement la forme singulière, la figure que prend de nos jours le capitaliste? je veux dire qu'à suivre ce fil et à voir dès lors la fonction de la foi¹ capitaliste, prenez quelques petites références dans ce que je vous indique sur le sujet de l'acte psychanalytique et conservez cela en marge dans votre tête, dans les propos par où je vais poursuivre mon discours.

<Je vais poursuivre dans quinze jours ... au même nom de vacances qu'on donne aux marmots dans les lycées, je me les donne à moi-même, et¹⁴> je vous donne rendez-vous dans quinze jours.

^{13.} Foi: ajout manuscrit, sur la sténotypie qui indiquait voie, confirmé par les noies d'auditeurs.

^{14.} Ajout trouvé dans d'autres versions.